

## Kultur pur in Portugal- von Lissabon nach Porto

- Reisebericht von Ira-Angelina Mielck-

Kultur pur erlebte die nette Teilnehmer- Gruppe “ von Lissabon nach Porto“. Nach einem Direktflug nach Lissabon begann der nächste Tag mit einer ausführlichen Stadtbesichtigung- sowohl zu Fuß, als auch mit dem Bus. Traumblicke über die Stadt bot sich bei schönstem Wetter von der Burg Sao Jorge und dem Elevador(alte Standseilbahn).

Mit der Strassenbahn Linie 28 erlebten wir eine rasante Fahrt durch die Altstadt. Den Abschluß bildete natürlich als absolutes Muß das Hieronymus- Kloster, der Turm von Belem und das Denkmal Heinrich des Seefahrers.

Der ideale Ausklang war das Abendessen bei Fado-Musik im Altstadt- Viertel Bairro Alto.

Am nächsten Tag standen die Küsten vor Lissabon auf dem Programm. Sintra, Estoril und der schöne Badeort Cascais. Ein atemberaubender Blick bot sich vom Cabo da Roca“wo das Land endet und das Meer beginnt“.

Am nächsten Tag führte die Reise von Lissabon über das mittelalterliche Obidos, Alcobaca mit der größten Zisterzienserkirche Europas bis nach Fatima- dem berühmten Wallfahrtsort.

Hier konnte man am späten Abend noch eine Lichter-Prozession auf dem gefüllten Platz vor der berühmten Basilika miterleben.

Nach der Besichtigung der Universitätsstadt Coimbra, erreichen wir Porto. Diese schöne Stadt am Douro steht Lissabon an kultureller Vielfalt in nichts nach.

Das Ribeiro-Viertel am Flußufer ist eine nette Flaniermeile mit Bars und Restaurants und wir lassen den Tag mit einem urigen Abendessen ausklingen.

Als krönender Abschluß unternahmen die Teilnehmer eine ganztägige Flußkreuzfahrt auf dem Douro. In malerischer Kulisse bei strahlend blauem Himmel reifen hier in den Weinbergen die Trauben für den berühmten Portwein( eine Weinprobe durfte natürlich auf der Reise nicht fehlen). Von Regua aus brachte uns der Regionalzug wieder nach Porto zurück. Den Rückflug über Lissabon nutzte die Gruppe zu einem finalen Besuch des modern gestalteten Expo-Geländes (Park der Nationen) und somit endete eine sehr eindrucksvolle und erlebnisreiche Reise. Die sympatische und hochqualifizierte Reiseleiterin Diana begleitete neben Frau Mielck die gesamte Reise und brachte allen dieses gastfreundliche Land mit ganzem Herzen nahe.

Fazit: Beide Städte- sowohl Lissabon , als auch Porto sind auch individuell eine Städtereise wert. Informationen und Buchungen nach Portugal erhalten Sie im Reise-Centrum Mielck in Maschen 04105 – 84033

Die nächste von Frau Mielck begleitete Reise führt vom 19.-27.4.2013 nach Istanbul und Nordzypern.



# Viel Kultur im Süden

## WOCHENBLATT-Leserreise führte nach Portugal

(ah). Viel Kultur pur erlebte die Teilnehmer-Gruppe der WOCHENBLATT-Leserreise von Lissabon nach Porto. Die Tour begann mit einem Direktflug nach Lissabon. Zu Fuß und auch per Bus wurde die Traumstadt mit ihren unzähligen Sehenswürdigkeiten erkundet. Abends erfolgte der Ausklang mit einem Abendessen im Alt-

stadt-Viertel „Bairro Alto“. Die traditionelle Fado-Gesänge fehlten dabei nicht.

Am nächsten Tag wurden die Küsten vor Lissabon erkundet. Ein atemberaubender Blick bot sich vom Cabo da Roca, wo - nach den Bewohnern der Region - „das Land endet und das Meer beginnt“. Nach der Besichtigung der Universitäts-



**Die Reisegruppe besichtigte zahlreiche attraktive Sehenswürdigkeiten in Portugal**  
Foto: oh

stadt Coimbra ging die Reise nach Porto. Die Stadt am Douro mit dem Ribeiro-Viertel am Flussufer ist eine attraktive Flaniermeile mit Bars und Restaurants. Nach einer ganztägigen Douro-Flusskreuzfahrt, bei der die idyllische Landschaft mit ihren Weinbergen genossen werden konnte, ging es mit einem Regionalzug zurück nach Porto. In Lissabon nutzen die Teilnehmer noch die Möglichkeit, das modern gestaltete Expo-Gelände (Park der Nationen) anzuschauen.

● Fazit der Teilnehmer: Lissabon und Porto eignen sich auch als individuelle Städtereise. Ausführliche Infos und Reisemöglichkeiten über das Reise-Centrum Mielck in Maschen, Tel. 041 05 - 840 33